

## Los estudiantes de la Jaume I cambian de portavoces y retoman el diálogo con el rector - Levante de Castelló - 19/05/2015



Un grupo de estudiantes acampó la semana pasada en el rectorado. ÁNGEL SÁNCHEZ

# Los estudiantes de la Jaume I cambian de portavoces y retoman el diálogo con el rector

► Climent reitera el compromiso de la UJI contra el decreto 3+2

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ Las aguas vuelven a encauzarse tras la protesta la semana pasada de un grupo de estudiantes de la UJI, que reclamaba más contundencia contra el decreto del Gobierno conocido como 3+3. El rector de la Universitat Jaume I, Vicent Climent, se reunió el nuevo portavoz del Consejo del Estudiantado, Guillem Blasco, la viceportavoz, Àngela Collado, y la secretaria, Ainoa Ripoll, para conocer de primera mano las inquietudes de los nuevos representantes del estudiantado después de los cambios en este órgano.

Climent agradeció la voluntad de diálogo de los estudiantes y se ha felicitado que este se produzca entre los representantes del estudiantado de acuerdo con las vías normales, tal y como solicitó el Consejo de Gobierno el pasado viernes después de los actos de presión que se produjeron la semana pasada.

Durante la reunión, los estu-

diantes comentaron al rector y a los vicerrectores sus principales reivindicaciones, entre las cuales están la suspensión del modelo de estudios de 3 años para los grados y 2 para los máster, la normativa de progreso en los centros y la exigencia de formación en lenguas para los estudiantes egresados a partir de 2020. C

Durante la reunión, el rector reiteró su compromiso de no aplicar el decreto de modificación de la duración de los grados de 4 a 3 años en los dos próximos cursos, tal y como ya lo ha aprobado el Consejo de Gobierno, y ha afirmado que este tiempo se dedicará para hacer un análisis de cada estudio de manera particular.

Así mismo, Climent se comprometió a trasladar la reivindicación de los estudiantes sobre la normativa de progreso de la dirección de la Escuela de Tecnología y Ciencias Experimentales, que es ahora el único centro de la Universidad que lo aplica.

Por último, el rector y los vicerrectores han acordado con los estudiantes abrir, a través de las comisiones adecuadas, un estudio sobre cómo impactará en el estudiantado la exigencia de formación en lenguas (inglés y valenciano) que quiere implantar la Universidad a sus egresados a partir de 2020.

El Consell de Govern de la UJI expresó su repulsa la semana pasada contra la acción de presión organizada por un grupo de estudiantes, que acamparon en el rectorado en protesta por el nuevo sistema 3+2 para la educación superior. La dirección del campus condenó la utilización de la coacción y el chantaje como herramienta de negociación y el daño material a los bienes del campus.

Las mismas fuente recordaron que la UJI tiene unas estructuras democráticas de representación contempladas en sus estatutos donde se debaten y se votan las diferentes propuestas.